## **ERRATUM**

A la page 23 du texte de madame Fortin, dans le dernier numéro des Cahiers de la femme, le premier paragraphe en haut à gauche a malencontreusement été tronqué lors de l'impression et gêne la compréhension du texte. S.V.P. insérer ces lignes :

(...) plus elle a de chances de mener une grossesse à terme et sans grande complication. L'administration de l'AZT (zidovudine) diminue de manière importante la possibilité de l'infection du fotus par le virus VIH.

Les premiers signes du VIH/sida chez les femmes sont souvent reliés à des problèmes gynécologiques (candidoses répétées, cancer du col, dysplasies précancéreuses) et à la grossesse. Elles apprennent qu'elles sont séropositives ou sidéennes à la suite d'opérations, de problèmes gynécologiques (...)

Nous vous prions de nous excuser.